

revista verano

Anatomía de un genio renacentista

De cómo Leonardo se adelantó a la medicina

PÁGINAS 27 Y 28



Matute: "Me la dan con queso cada día"

La escritora se somete a una 'conversación bárbara'

PÁGINA 29



Dylan ajusta cuentas con su gran patinazo

El músico vuelve sobre su disco más vilipendiado

PÁGINAS 30 Y 31



Víctimas del posible ataque químico, en una imagen difundida por la oposición siria. / AP

Los rebeldes denuncian el peor ataque químico en Siria

El Consejo de Seguridad investiga de urgencia la supuesta muerte de cientos de personas por gas

CARMEN RENGEL, **Jerusalén**

La oposición siria acusó ayer al régimen de Bachar el Asad de bombardear con armas químicas los alrededores de Damasco, lo que causó la muerte de cien-

tos de civiles. El régimen admite haber realizado ataques, pero no con armas ilegales. Los rebeldes documentaron su denuncia con videos y fotos que no han podido ser confirmados de forma independiente. El presunto bombar-

deo se produce cuando se encuentran en Siria inspectores de la ONU para investigar otros ataques químicos. El Consejo de Seguridad se reunió anoche de urgencia.

PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 20

El soldado Manning, condenado a 35 años por el 'caso Wikileaks'

El militar podrá optar a la libertad condicional dentro de ocho años

EVA SAIZ, **Washington**

El soldado Bradley Manning fue condenado ayer a 35 años de cárcel por la filtración de millones de documentos militares y diplomáticos a través de Wikileaks, la ma-

yor en la historia de EE UU. Es la pena más severa aplicada para un caso de este tipo, aunque muy inferior a los 60 años que pidió la fiscalía. Dentro de ocho años, al cumplir un tercio, podrá optar a la libertad condicional. PÁGINA 5

La excarcelación de Mubarak corrobora el regreso al pasado en Egipto

La Unión Europea restringe el envío de armas al régimen militar

DAVID ALANDETE
El Cairo

Un tribunal de apelación egipcio decretó ayer la excarcelación del exdictador Hosni Mubarak al haber superado el tiempo de prisión preventiva permitido por la ley, a pesar de que tiene cuatro procesos pendientes, por corrupción y por la muerte de manifestantes durante la *primavera árabe*. Las autoridades que controlan el país ordenaron anoche que Mubarak sea puesto bajo arresto domiciliario "en el marco del estado de emergencia".

Esta orden judicial llega cuando los militares vuelven a controlar el país tras el golpe del 3 de julio y mientras continúa una oleada de represión contra los Hermanos Musulmanes que supera incluso las que se producían en tiempos del *rais*. Tanto el presidente democráticamente elegido, Mohamed Morsi, como los líderes del movimiento islamista se encuentran en prisión.

La decisión judicial amenaza con crear entre los ciudadanos la sensación de que Egipto ha dado un nuevo paso hacia el pasado. Mubarak, de 85 años, no podrá abandonar el país ni disponer de sus bienes congelados. El exdictador fue condenado a cadena per-

petua por estos hechos en 2011. Sin embargo, un tribunal de apelación anuló la pena y ordenó la repetición del juicio.

La UE aprobó ayer la restricción de la venta de armamento que pueda ser utilizado en la represión interna. PÁGINA 4

Adif no sabe a qué responsable de seguridad enviar ante el juez de Santiago

Adif, organismo público encargado de gestionar las infraestructuras ferroviarias, trata de averiguar a qué responsable de seguridad se refiere el juez que instruye la causa por el accidente de tren de Santiago en el que murieron 79 personas. El juez ha citado como imputado "al responsable o responsables de la seguridad en la circulación", ante lo que considera "una imprudencia punible" al no instalar sistemas de seguridad adecuados en el tramo del siniestro. PÁGINA 8

Margallo: "La confianza con Gibraltar se ha roto"

LUIS DONCEL, **Bruselas**

El Gobierno mantendrá los controvertidos controles en la Verja de Gibraltar hasta que recupere la confianza en las autoridades del Peñón. "La relación de confianza se ha roto", aseguró, rotundo, el ministro de Exteriores, José Manuel García-Margallo, ayer en Bruselas. PÁGINAS 10 Y 11

Cuenta NARANJA

Contrátala ahora y con tu primer ingreso te abriremos de forma automática el Depósito NARANJA a 4 meses.

2,40% TAE*

Sin comisiones.
Siempre disponible.

www.ingdirect.es
901 020 901
Y en tu oficina

ING DIRECT
Fresh Banking

*TAE calculada para cualquier ingreso. Tipo de interés nominal anual aplicado durante 4 meses 2,30% (1,40% TAE). Permisión reservada para nuevos clientes hasta el 31/08/2013. El abono de intereses se produce al vencimiento del depósito, momento a partir del cual el saldo pasará a su cuenta NARANJA y se volverá a aplicar el tipo de interés vigente en la misma. Actualización TAE: interés nominal anual (1,80% TAE) sobre el nominal de intereses. La cuenta NARANJA no admite domiciliación de recibos. ING DIRECT, S.U. forma parte del grupo de entidades del Sistema de Garantía de Depósitos de España.